

Un bouclier spatial contre les particules cosmiques

Parmi les dangers qui attendent les astronautes lorsqu'ils partiront en mission vers Mars, l'exposition aux radiations est le sujet de préoccupation numéro 1 des agences spatiales qui planifient une mission habitée vers cette planète

Si les astronautes des missions Apollo n'ont guère été affectés par ces radiations c'est tout simplement parce que leurs séjours dans l'espace et sur la Lune ont été de très courtes durées. Ce qui évidemment ne sera pas le cas pour les hommes et femmes en voyage vers Mars.

Suite et source => techno-science

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 7 novembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8918-bouclier-spatial-contre-les-particules-cosmiques.html>